

# Programas para familias con AJ



La Arthritis Foundation ofrece muchas formas para que las familias que viven con artritis juvenil (AJ) se conecten. A través de estas conexiones presenciales y virtuales, comparten consuelo, fortaleza y esperanza. Los siguientes recursos, programas y eventos están disponibles en todo Estados Unidos y en su área local. Para más información, visite arthritis.org/juvenile-arthritis.

#### Grupos de conexión para padres y jóvenes con AJ

Los Grupos de conexión de Live Yes! brindan un espacio seguro para que los padres y cuidadores de niños con AJ brinden y reciban apoyo e información. También se ofrecen grupos de conexión para jóvenes adultos que viven con AJ y otras formas de artritis. Estos grupos, tanto en línea como presenciales, incluyen eventos sociales, educativos y recreativos. Ofrecen a las personas una forma de compartir apoyo y experiencias, y de aprender unos de otros. arthritis.org/connect

#### **Eventos especiales**

La comunidad de la artritis participa en nuestros eventos Camine para curar la artritis y Jingle Bell Run en todo el país. Estos eventos generan conciencia y recaudan fondos para apoyar nuestra misión e investigación en busca de mejores tratamientos y una cura. arthritis.org/events

#### Cumbre de familias de niños con AJ

La Cumbre de familias de niños con JA es nuestro evento exclusivo para familias afectadas por artritis juvenil. Reúne a niños, adolescentes, jóvenes adultos y sus familias con profesionales de la salud para participar en programas educativos y actividades centradas en la salud, el bienestar y la diversión. Se ofrece ayuda financiera para asistir a las familias que califican. artritis.org/eventos/ja-familysummit

#### Transiciones de su hijo con AJ

La Arthritis Foundation cuenta con programas y recursos que ayudan a los adolescentes, con el apoyo de sus familias, a desarrollar mayor confianza e independencia. Además, la Beca Arthritis Champions está disponible para estudiantes universitarios que tienen artritis o una enfermedad reumática. arthritis.org/transitions

## Para obtener más información

Arthritis Foundation arthritis.org

Línea de ayuda de la Arthritis Foundation: 800-283-7800

arthritis.org/helpline

ARTHRITIS.ORG OCTUBRE DE 2025

### Programas para familias con AJ



#### Paquete para combatir la AJ

El Paquete para combatir la AJ está disponible para ayudar a los niños y adolescentes recientemente diagnosticados con AJ y a sus familias a afrontar el nuevo diagnóstico. Cada paquete incluye información útil, herramientas y recursos. arthritis.org/japowerpack

#### Campamentos para niños con AJ

Con 10 sesiones en todo el país, los campamentos para niños con AJ ayudan a niños y adolescentes de entre 8 y 17 años con artritis juvenil a desarrollar mayor confianza e independencia. Para muchos, es una experiencia que cambia la vida. arthritis.org/ja-camps

#### **Defensa**

La Arthritis Foundation trabaja con legisladores y responsables de políticas públicas en el Congreso y en cada estado. Se puede participar en esta causa convirtiéndose en Defensor o Embajador. El programa de Embajadores Jóvenes está disponible para adolescentes de entre 13 y 17 años. arthritis.org/jrambassador

#### Investigación

La Arthritis Foundation, en colaboración con Childhood Arthritis and Rheumatology Research Alliance (CARRA), trabaja para encontrar las cusas de la

AJ y enfermedades relacionadas. El objetivo es mejorar la calidad de vida a través de mejores opciones de tratamiento. A través del Registro CARRA, los investigadores

recopilan información sobre pacientes individuales, lo que permite comprender mejor estas enfermedades. arthritis.org/about-carra

#### Herramientas y recursos esenciales

Los recursos y herramientas de la Arthritis Foundation incluyen kits de herramientas en línea para soluciones escolares, artículos sobre manejo de la enfermedad, podcasts, seminarios web y más.

arthritis.org/juvenile-arthritis-patient-education arthritis.org/ja-webinars arthritis.org/ja-school

#### Línea de ayuda de la Arthritis Foundation

El personal capacitado de la Arthritis Foundation, incluido un especialista de habla hispana, comprende la artritis y está disponible por teléfono, correo electrónico o chat web. **arthritis.org/helpline** 



ARTHRITIS.ORG OCTUBRE DE 2025